

## Coordinación Postgrado en Endodoncia realiza actividad científico-académica

Escrito por Rafael Paez

Lunes 24 de Febrero de 2014 10:53 - Última actualización Miércoles 26 de Febrero de 2014 10:07

---



Autoridades, docentes y estudiantes de la Escuela de Odontología que asistieron a la

La coordinación de la Especialidad en Endodoncia, que imparte la Escuela de Odontología-UASD, organizó una actividad científico-académica, en la que se ofrecieron conferencias y se mostraron al público mesas de trabajos presentadas por los odontólogos que cursan dicho postgrado.

Esta actividad fue encabezada por Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Francisca Berroa, coordinadora de la especialidad, y Gloria Burgos, directora de postgrado de la Facultad de Ciencias de la Salud.



Las maestras Flor Montes de Oca, Francisca Berroa y Gloria Burgos

Al evento asistieron docentes y estudiantes de la carrera de odontología, quienes vieron en este una oportunidad para actualizar y adquirir nuevos conocimientos en un área de tanta importancia para su profesión como lo es la Endodoncia.

## Coordinación Postgrado en Endodoncia realiza actividad científico-académica

Escrito por Rafael Paez

Lunes 24 de Febrero de 2014 10:53 - Última actualización Miércoles 26 de Febrero de 2014 10:07

---



Una de las mesas de trabajos que se exhibieron en el evento.



Estudiante de la Especialidad en Endodoncia durante la presentación de una de las conferencias del programa.